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４月、新しい学校生活が始まりました。

新１年生のご入学、また、新学年へのご進

級おめでとうございます。

今年度は、１１名の新１年生を迎え、全学

年で６８名、教職員１４名という、新たな装

いでの出発となりました。今年度も教職員一

同、力を合わせて「あじさいっ子」の育成に

取り組んでいきます。どうぞよろしくお願い

します。

まずは、転出入職員をお知らせいたします。

☆転出・退職職員

日向野 佳代子 養護教諭（定年退職）

櫻井 由美子 教諭（栃木市立南小へ）

☆転入職員

黒子 美和子 教諭（小山市立羽川西小より）

吉野 実紀 養護助教諭

（国分寺特別支援学校より）

○ＡＬＴの紹介

昨年度のスコット先生に代わって、今年

度は「ライアン先生」（フィリピン出身）

が外国語活動のＡＬＴとなりました。

平成２８年度小野寺南小学校職員です。

どうぞよろしくお願いします。
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４月１１日（月）

男子４名、女子７名の合計１１名の新入生

が入学しました。当日は、市議会議員さんや

ＰＴＡ会長さんをはじめ多くの来賓の皆様の

ご出席をいただき、祝っていただきました。

「あじさい目標」について説明しましたが、

どの子もよい姿勢できちんと聞くことができ

ました。起きる、着替える、勉強道具を揃え

るなど、自分でできるよう励ましました。早

く学校に慣れるよう見守っていきます。



第１学期 始業式 ４月８日（金）

平成２８年度が始まりました。子どもたち

は、満開の桜並木の中を通り、元気に登校し

てきました。「おはようございます！」とい

う爽やかなあいさつが校庭に響き、いいスタ

ートが切れました。

始業式で、次のことを児童にお願いしました。

１ 自分から進んであいさつをしよう

あいさつは、友だち作りの第一歩です。人

の心と心をつなぎます。「おはよう」「こん

にちは」「さようなら」と自分から進んであ

いさつをして友だちの輪を広げましょう。

また、あいさつには人を元気づける力があ

ります。人の気持ちを明るくさせる力があり

ます。自分から進んであいさつをして、笑顔

いっぱいの明るい学校にしましょう。

２ 家庭学習をがんばろう

宿題は、担任の先生が毎日みんなの学習の

ことを考えて出しています。習ったことをし

っかり身につけるための復習問題。これから

習う学習のための準備問題。宿題は、授業と

結びついた大切な勉強ですから、しっかりや

ってきて下さい。

自主学習は、自分から進ん

で取り組む勉強です。担任の

先生と相談して、いろいろな

学習にチャレンジして下さい。

家で学習する習慣を身につければ、学校の

勉強がもっとよく分かるようになり、勉強が

楽しくなりますよ。

○「あじさい目標」に関連させてお話ししま

した。全職員で力を合わせて指導して参りま

すが、あいさつや家庭学習の習慣を身につけ

るためには、保護者の皆様の励ましや協力が

必要です。よろしくお願いいたします。

本校のめざす学校像
「活力があり信頼される学校」をめざして、

３つの観点から努力して参ります。どうぞご

理解、ご協力をお願いします。

①子どもが学ぶ喜びを感じ、わくわくしなが

ら通う学校

何より子どもと授業を大切にします。「学

校が楽しい。」「授業が分かりやすくて、お

もしろい。」という子どもたちの声が聞こえ

る学校をめざします。

②教職員が互いに高め合い、協働する学校

教職員一人一人が自己の持ち味を生かし、

協力し合って活動する学校をめざします。

③学習環境が整備され安全で美しい学校

清潔で美しい教室、花いっぱいの花壇、子

どもを大切にする工夫された掲示物。正しい

言語環境。子どもも教職員も自信をもって「自

分の学校」と胸を張れる学校をめざします。

４月２５日（月）から２８日（木）まで家

庭訪問でお世話になります。

児童１人あたり１５分を目安に担任が訪問

いたします。お子様のより良き成長のために

は、担任と保護者の連携を深めることがとて

も大切です。折角の機会ですので、お子さん

のこと、家庭の教育方針等、いろいろ聞かせ

ていただければありがたいです。どうぞよろ

しくお願いします。

イノシシ対策について
昨年度、市や地域の皆様のおかげで、イノ

シシの駆除やフェンスの設置などが実現しま

した。感謝いたします。しかしながら、まだ

学校南斜面にイノシシの活動した痕跡が見ら

れますので、念のため、校庭南の入り口に門

扉を取り付けていただきました。


